



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/1994/504
26 de abril de 1994
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DE FECHA 26 DE ABRIL DE 1994 DIRIGIDA AL SECRETARIO
GENERAL POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE LA INDIA ANTE
LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de adjuntar una declaración formulada por el portavoz oficial del Gobierno de la India el día 23 de abril de 1994 acerca de los acontecimientos ocurridos recientemente en el Afganistán.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) M. H. ANSARI
Representante Permanente

ANEXO

Declaración sobre el Afganistán formulada el 23 de abril de 1994
por el portavoz oficial del Gobierno de la India

El Gobierno acoge con satisfacción las gestiones de paz iniciadas por el Secretario General en relación con el Afganistán y sigue con atención la misión que está realizando a este respecto el enviado especial del Secretario General.

Cabe deplorar profundamente la persistencia de la violencia en el Afganistán. La comunidad internacional debe hacer todo lo posible para poner fin de inmediato a las hostilidades y allanar el camino para una solución duradera que tenga debidamente en cuenta las aspiraciones del pueblo del Afganistán. Hemos apoyado invariablemente la idea de un Afganistán unificado, independiente, no alineado y libre de injerencia extranjera.

Tenemos lazos históricos de amistad con el Afganistán. Como país vecino, siempre nos han interesado el bienestar y la prosperidad del pueblo del Afganistán. La India está dispuesta a aportar al Afganistán toda la asistencia humanitaria posible en esta coyuntura y a participar en la reconstrucción del país.
